

Javi Cabello: "El Sabadell será intenso y agresivo y tendremos que estar a la altura"

28/08/2025



El entrenador en la rueda de prensa previa al inicio de la temporada | Marta Maestre.

El entrenador del eldense, Javi Cabello, ha comparecido ante los medios de comunicación antes del inicio oficial de liga que tendrá lugar el sábado a las 19:15 horas en casa del Sabadell, el Estadio Nova Creu Alta. Aunque sabe que el Sabadell será intenso y agresivo, espera que el equipo pueda frenarlo y estar a la altura.

La marcha de la mayor parte de la plantilla azulgrana tras el ascenso a Primera Federación ha provocado que el CD Eldense haya tenido "una pretemporada atípica", ha admitido el entrenador, quien ha explicado que han tenido que "construir el equipo yaún queda por terminar

los últimos retoques". Ha añadido que llegarán nuevos jugadores antes del cierre del mercado de verano, el lunes 1 de septiembre a las 23:59 horas. "Tienen que llegar por números, porque hay necesidad de completar la plantilla", ha admitido.

"Estas semanas han sido complicadas, hemos trabajado muy duro tanto cuerpo técnico como jugadores. Pero hemos llegado en las mejores condiciones posibles a la línea de salida", ha dicho. Cabello ha asegurado que sabe que el equipo no está en su mejor versión "porque es el inicio de la temporada, vamos a ir creciendo y

mejorando”.

El entrenador ha afirmado que el Sabadell “será intenso y agresivo, conocemos sus virtudes y esperamos contrarrestarlas. Es un equipo muy vertical y tenemos que estar a su nivel”. El equipo “tiene mucha ilusión en este nuevo proyecto y por ello irá a por todas”, ha indicado el entrenador.

Ha asegurado que en pretemporada no se centraba en

los resultados sino que tomaba decisiones más técnicas así como que el club apuesta por la cantera y que ello se plasmará en la temporada.

Por último, ha mostrado su preocupación respecto a jugar en el Nuevo Pepico el sábado 6 de septiembre a las 12 horas “porque habrá temperaturas altas, no sé quien ha tomado la media, pero estamos en el sur y el calor aquí es sofocante. Pero el club estudia pedir un cambio”.